

BÉNÉVOLAT ENVIRONNEMENT AUTONOMIE COMMUNAUTÉ



Fondée en Italie en 1985, et présente aujourd'hui dans une dizaine de pays francophones, Terre des jeunes regroupe des centaines de jeunes bénévoles oeuvrant au sein d'antennes autonomes qui ont leur communauté et leur environnement à coeur.

◀ Parmi les premières affiches de Terre des jeunes, "Terra dei Giovani", Italie, 1985

De solides partenariats

En Haïti, l'ONU mandate Terre des jeunes Gonaïves pour la construction de murets de rétention



Recyclage et réutilisation

Au Nicaragua, Terre des jeunes Ometepe gère une pépinière et recycle le plastique



Culture et savoirs traditionnels

Au Togo, Terre des jeunes propose des solutions locales pour reboiser le pays



Implication communautaire

En Côte-d'Ivoire, Terre des jeunes organise la communauté pour la sauvegarde des forêts



Développement économique

Au Bénin, un atelier sur les activités durables génératrices de revenu pour les paysans



Rôle des femmes

Au Bénin, actions avec les femmes en milieu rural pour la production biologique



Travail auprès des jeunes

En Haïti, un camp d'été à saveur environnementale



Bénévolat environnemental

Chaque année, en juin, nos antennes plantent des milliers d'arbres lors de la Fête de l'arbre



Partenaires de grands chantiers

En Haïti, Terre des jeunes est membre fondateur de BEH, pour une gestion durable des déchets

